

*Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.*

„Albert Schweitzer“



Überraschend und unfassbar für uns alle,
geben wir die traurige Nachricht, dass

Herr

Matthias Keimel

am Samstag, dem 22. Juni 2024, im 40. Lebensjahr
viel zu früh von uns gegangen ist.

Am Freitag, dem 19. Juli 2024, ab 11.00 Uhr besteht in der
Aufbahnhalle Mureck für alle die Möglichkeit
zur persönlichen Abschiednahme.

Den Trauergottesdienst feiern wir
am Samstag, dem 20. Juli 2024, beginnend
mit dem Gebet um 9.45 Uhr in der Stadtpfarrkirche Mureck.

Anschließend geleiten wir die Urne zur letzten Ruhestätte.

*Wir werden dich nie vergessen und dich
für immer in unseren Herzen behalten!*

Beatrix und **Silke** mit Familien
deine **besten Freunde**

im Namen aller Verwandten

Wir bitten von Blumen und Kränzen Abstand zu nehmen!